

EKSPOS

Kapolres Tangsel Turun Langsung Kejalan, Sosialisasikan Aplikasi Tangsel Presisi

Suhendi - TANGSEL.EKSPOS.CO.ID

Dec 12, 2022 - 17:46



TANGSEL - Polres Tangsel melaksanakan Giat Gatur Lalulintas padat pagi hari, giat berlangsung Perempatan Lampu Merah Gaplek Pamulang, Tangsel pada Senin, sekitar pukul 07.00 Wib. (12/12/22).

Kapolres Tangsel AKBP Sarly Sollu, S.IK., MH menyampaikan, dalam giat gatur lalulintas hari ini, kami memberikan arahan kepada Anggota Lalulintas agar dalam melaksanakan Gatut Lalin agar bekerja dengan ikhlas dan dengan penuh rasa tanggung jawab sehingga bisa maksimal dalam melakukan pelayanan kepada masyarakat.



Apabila di hati sudah tertanam ikhlas dalam melakukan tugas mengatur lalulintas, maka sepadat apapun kondisi jalanan kita akan terus berusaha melancarkan arus lalulintas, sehingga walaupun letih tidak akan terasa karena hubungannya ikhlas ada kaitannya dengan nilai ibadah, semoga kehadiran kita bisa membuat masyarakat menjadi nyaman," ucapnya.

Lanjutnya, saat ini kami juga memberikan himbauan dan teguran dalam berkendara kepada pelanggar lalulintas, kami meminta agar pengendara berhati-hati dalam berkendara, selalu fokus dan konsentrasi dalam berkendara, utamakan keselamatan dari pada kecepatan, jika ingin mengantar anak ke sekolah alangkah baiknya agar dipakaikan helm dan juga tidak lupa membawa surat surat kendaraan.

Disamping itu kami juga mensosialisasikan aplikasi Tangsel Presisi yang bisa didownload menggunakan HP Android yang bermanfaat, masyarakat bisa langsung melapor kejadian atau peristiwa yang membutuhkan kehadiran anggota kepolisian dan kami juga membagikan kartu pengaduan kepada masyarakat yang ada disekitar Perempatan Gaplek.

Tidak lupa Kami mengingatkan kepada masyarakat, jika terjadi gangguan Kamtibmas agar jangan ragu datang ke Kantor Polisi terdekat atau bisa langsung menghubungi Aplikasi Tangsel Presisi, atau nomor whatsapp Kapolres Tangsel atau instagram Kapolres Tangsel yaitu : Pengaduan Kapolres ~ Whatsapp : 0813-9904-3023, Instagram : @Kapolrestangsel, Email : Kapolrestangsel41@gmail.com,"pungkas Kapolres Tangsel. (Hendi)